
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 83921402

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  palme  beach,  exceptionnel  appartement  entièrement  rénové  avec  des

prestations de luxe. Situé au 5ème et dernier étage d'une résidence de standing ,

magnifique  appartement  traversant  de  125  m²  avec  terrasse  et  vue  mer

panoramique. L'appartement est composé d'une belle pièce de VI lumineuse, de 3

chambres  avec salle  de  douche et  d'une buanderie.  Un garage en sous-sol  ainsi

qu'une cave complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien

est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  géorisques  :  www.  Georisques.  Gouv.  Fr

montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,528 ...

On  the  5th  and  top  floor  of  a  luxury  residence  ideally  located  in  the  highly

sought-after palm beach district,  this beautiful  125 sqm flat has a 40 sqm terrace

with  panoramic  sea view.  The flat  comprises  a  bright  living  room,  3  bedrooms,  3

bathrooms  and  a  laundry  room.  A  basement  garage  and  a  cellar  complete  this

property. Information on the risks to which this property is exposed is available on

the  géorisques  website:  www.  Georisques.  Gouv.  Fr  montant  moyen  de  la

quote-part  de  charges  courantes  6,528  €/yearly  -  sarah  ducroix  -  agent

commercial - ei - rsac 822360533

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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